

ENACAL informa

ENACAL
Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios
¡Una empresa del Pueblo!



ENACAL: ¡MÁS AGUA Y SANEAMIENTO PARA LAS FAMILIAS NICARAGÜENSES!

CONTENIDO

- ENACAL ampliará en 2014 servicios de agua y alcantarillado en 19 ciudades del país
- La Empresa mejorará el abastecimiento de agua potable en sectores críticos de la capital
- Pozo Ciudad Jardín mejora significativamente el suministro de agua potable a más de 18 mil capitalinos
- Proyecto de agua potable lleva alegría a pobladores del barrio Padre César Jerez de Managua
- ENACAL llevará más agua y saneamiento a población de Nueva Segovia



BOLETÍN INFORMATIVO - ENERO 2014

ENACAL ampliará en 2014 servicios de agua potable y alcantarillado en 19 ciudades del país

En el período 2014-2017, la Empresa del Pueblo ejecutará proyectos integrales de Agua Potable y Alcantarillado Sanitario en 19 ciudades del país, entre ellas ciudades que históricamente han tenido problemas de abastecimiento del vital líquido, tales como Santo Tomás, Acoyapa, Bilwi, Bluefields y El Rama.

Estos proyectos forman parte del Programa Integral Sectorial de Agua y Saneamiento Humano, el cual contempla obras de Agua y Saneamiento en las ciudades de: Masaya, Cárdenas, Jalapa, La Trinidad, Chinandega, Malpaisillo, Camoapa, Chichigalpa, Nandaime, La Esperanza, Nueva Guinea, Chinandega, Rivas, Mozonte, Susucayán, y Condega.

Para la ejecución de estos megaproyectos, ENACAL tiene asegurado un presupuesto de 322 millones de dólares, e implicará la perforación de pozos, y extensiones y reforzamiento de redes.

A inicios de este mes, el Banco Europeo de Inversiones (BEI) y el Gobierno de Nicaragua firma-

ron un préstamo por el orden de los 73 millones de dólares, cuyos fondos serán destinados a fortalecer este Programa Integral de Agua y Saneamiento.

El préstamo es a un plazo de 20 años, de los cuales cinco serán de gracia, y la tasa de interés será un poco mayor al 4%. La firma de este préstamo es de mucha importancia para estos sectores del país que no cuentan con acceso al Agua y Saneamiento.

Estas obras de progreso no sólo permitirán ampliar la cobertura de los servicios de agua potable y alcantarillado a nivel nacional, sino que también mejorarán la calidad del mismo, pues se abastecerá de agua potable segura a la población con un promedio mínimo de 16 horas diarias de abastecimiento, llevándoles mayor alegría y tranquilidad a las familias nicaragüenses.



ENACAL
Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios
¡Una empresa del Pueblo!

La Empresa mejorará el abastecimiento de agua potable en sectores críticos de la capital

ENACAL ha iniciado este año una serie de acciones y proyectos a fin de asegurar y mejorar el suministro de agua potable en sectores críticos de distintas partes del país. La meta es llevar un servicio a toda la población de 16 a 24 horas diarias.

En la ciudad de Managua, la Empresa perforará una serie de pozos para mejorar el abastecimiento en barrios que aún tienen horarios nocturnos o de pocas horas al día; tales como La Tenderí, el Paraisito, San José Oriental, La Primavera y Santa Rosa.

En el primer trimestre 2014 se incorporarán, además del pozo de Ciudad Jardín, Ciudadela Nicaragua y Pablo Úbeda. Este año también en-

trarán en operación los pozos de Chiquilistagua y el Km 18 Carretera a Masaya. Asimismo, iniciará la perforación de 9 pozos en: Ticomo sur, Altamira, Los Alpes 5, 2 pozos en Portezuelo, y 4 pozos en el campo de pozos Managua I.

Con estos pozos se atenderá también a sectores aledaños, y se incidirá directamente en 70,200 pobladores, y de forma indirecta a los barrios aledaños.

Para la ejecución de estas obras de progreso se continuará trabajando en coordinación con los Gabinetes de la Familia, Comunidad y Vida, y las Alcaldías de todo el país, a fin de que las familias nicaragüenses puedan gozar de agua potable segura que les permita una mejor calidad de vida.



Pozo Ciudad Jardín mejora significativamente el suministro de agua potable a más de 18 mil capitalinos

ENACAL inauguró en el mes de enero, un nuevo pozo de agua potable en el parque de Ciudad Jardín del distrito IV de la ciudad capital, con el cual se mejoró significativamente el suministro del vital líquido a 18 mil pobladores de Ciudad Jardín, El Paraisito y San José Oriental.

Anteriormente estos pobladores tenían un suministro de agua potable de 6 horas diarias, por la tarde. Ahora, con la incorporación del nuevo pozo a la red de la capital, gozarán de un agua potable segura 16 horas al día.

El pozo tiene una profundidad de 500 pies y bombea 850 galones por minuto. La perforación, equipamiento, energización y obras civiles del pozo tuvieron una inversión de 5.5 mi-

llones córdobas, financiados con un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y una contrapartida del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional. Las obras de ejecutaron bajo el modelo de Diálogo, Alianza y Consenso, y la Alcaldía de Managua donó el terreno donde se construyó el nuevo pozo de agua.

Los pobladores se mostraron muy satisfechos con esta obra de progreso. La Cra. Helen Díaz del barrio El Paraisito, expresó: "Esto es lo más lindo que se ha visto. Antes no teníamos agua, se iba mucho, pero ahora gracias a Dios tenemos agua todo el día". Por su parte, el Cro. Carlos Zúñiga de Ciudad Jardín, dijo: "Esto nos beneficia en gran medida porque antes Ciudad Jardín tenía poco agua, pero hoy ya comprobamos que tenemos agua todo el día y no carecemos del vital líquido".



www.enacal.com.ni

Proyecto de agua potable lleva alegría a pobladores del barrio Padre César Jerez de Managua

La Empresa del Pueblo inauguró un Proyecto de Mejoramiento del Servicio de Agua Potable en el barrio Padre César Jerez, ubicado del distrito I de la capital, con el cual 420 pobladores tienen agua potable las 24 horas del día.

Anteriormente, las redes artesanales del sector provocaban que no hubiera buena presión de agua en las tuberías, por lo que no llegaba el vital líquido a las partes más altas. Con este proyecto, los pobladores ahora tienen redes nuevas y agua potable segura de forma continua.



vieron una inversión de 102 mil 288 córdobas financiados con fondos propios de la Empresa, y fueron ejecutadas en coordinación con los Gabinetes de la Familia la Comunidad y Vida, quienes colaboraron en el zanjeo para la instalación de tuberías.

Los pobladores están agradecidos por esta buena nueva de Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional. La Cra. Cándida García expresó: "Esto es excelente, pues antes sufría mucho por el agua porque no llegaba a mi casa. Le doy gracias a Dios que ahora hay agua todo el día". Por su parte, el Cro. Manuel Morales dijo: "Esto es una Restitución de Derechos que hace el gobierno del Comandante Daniel y la Compañera Rosario al mejorar el servicio de agua al barrio César Jerez".

El proyecto consistió en la instalación de 390 metros lineales de tuberías, y 70 acometidas para igual número de viviendas. Las obras tu-

ENACAL llevará más agua y saneamiento a población de Nueva Segovia

A finales de enero inició la ejecución de los Proyectos de Mejora y Ampliación de los Sistemas de Agua Potable en las localidades de Mozonte y Susucayán, del Departamento de Nueva Segovia, con los que se restituirá el derecho al agua potable segura y de calidad a 5 mil 500 habitantes, llevándoles el vital líquido las 24 horas del día.

En Mozonte, se contempla la construcción de una galería de filtración (fuente de abastecimiento de agua), tanque de almacenamiento, planta de tratamiento de agua potable y estación de bombeo, instalación de micro medidor, y la ampliación de redes de distribución. Estas obras llevarán agua potable segura y de calidad a 2,500 habitantes.

En Susucayán, serán 3,000 personas atendidas mediante las obras de sustitución de equipo de bombeo, construcción de una línea de conducción de la galería de infiltración existente, tanque de almacenamiento y planta de tratamiento de agua potable, e instalación de micro medidores.

Las obras tienen un costo de 27.58 millones de córdobas, financiados con fondos de la Agencia Luxemburguesa para la Cooperación al Desarrollo (LUXDEV) a través de la subvención de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), y una contrapartida del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional.

Las obras son ejecutadas por las Empresas NAP Ingenieros S.A y Válvulas y Filtraciones S.A.



www.enacal.com.ni